

Escroquerie et émission de fausse monnaie

Près de 40 millions de francs aboulés pour une promesse de 9 milliards!



Photo : COE

Les faux billets retrouvés chez les suspects.



Photo : COE

Le tandem médite actuellement sur son sort à Sans-Famille.

COE

Libreville/Gabon

DEUX commerçants nigériens ont été interpellés, le 22 août dernier, par la Police d'investigations judiciaires (PIJ). Egwin Ocheze Nwachinemere, 42 ans, domicilié au boulevard Triomphal, et Christ Nwokedi Chibuzo, 39 ans, habitant aux Charbonnages, sont suspectés d'escroquerie et d'émission de fausse monnaie.

Une perquisition effectuée à leurs domiciles aurait permis aux agents de mettre la main sur un important lot de faux billets d'Euros estimés à 13 millions de nos francs, ainsi que des faux cachets de la Banque des

Etats de l'Afrique centrale (BEAC) et de la City Bank. Plusieurs faux documents utilisés dans la fabrication de la fausse monnaie ont été également saisis.

Selon le rapport d'enquête, pour atteindre des cibles préalablement identifiées, les deux suspects infiltraient des membres de leurs familles. Ce qui leur permettait de recueillir toutes les informations nécessaires pour la réussite de l'opération.

L'un des deux malfrats, Egwin Ocheze Nwachinemere, se faisait passer pour le directeur de la BEAC, tandis que Christ Nwokedi Chibuzo jouait le rôle de banquier et de collaborateur du premier. Autant dire, tous les

ingrédients étaient ainsi réunis pour mettre la cible en confiance.

Ce mode opératoire, on l'imagine, a probablement fait de nombreuses victimes. A l'instar de cette dernière en date, qui n'aura pas résisté à la tentation, en cédant à une promesse qui lui était faite de toucher 9 milliards de francs cfa. Pour cela, elle aboulera une somme de 40 millions de francs, en guise de caution. C'est d'ailleurs son propre cousin qui servira d'intermédiaire aux deux faussaires présumés, dans leur technique d'approche. Nous sommes en 2016.

Au départ, le malheureux se fait présenter des liasses de faux bil-

lets Euros. Puis vient la phase des tests pour authentifier les billets d'oseille. C'est pour la réussite de cette seconde étape que les deux arnaqueurs exigent la somme de 40 millions de francs précités, constitués de vrais billets, et que leur "client" n'hésitera pas à remettre, l'affaire lui paraissant alléchante. Il a fallu cette autre sollicitation de ses "associés", portant sur une autre somme de 400 000 francs destinée à la conversion des devises en monnaie locale, pour que la victime commence à avoir de sérieuses appréhensions. Aussi, saisit-elle la Police d'investigations judiciaires pour diligenter une enquête. Aussitôt, un stratagème

consistant à fixer un rendez-vous aux deux suspects dans un lieu précis est élaboré. Et quand Christ Nwokedi Chibuzo s'y présente, il tombe dans la souricière. Mis sous pression, il est contraint de coopérer en conduisant les flics à son complice et en livrant son compère.

Au poste de police, les deux acolytes ont reconnu les faits. Présentés devant le parquet de Libreville, une information judiciaire a été ouverte à leur rencontre. Ils ont été placés sous mandat de dépôt à la prison centrale de Libreville, pour les chefs d'accusation d'escroquerie et d'émission de fausse monnaie.

Vol à la tire

Un récidiviste notoire neutralisé par la police

H.N.M

Libreville/Gabon

CHARLES Junior Mehango, alias "Jubory", un jeune Gabonais âgé de 19 ans, a été, récemment, placé en détention préventive à la prison centrale de Libreville. Il lui est reproché plusieurs cas de vols à la tire et des braquages dans différents endroits de la capitale gabonaise. Selon la Direction de la sûreté urbaine (DSU) des Forces de police nationale (FPN), en charge de l'affaire, "Jubory" a été interpellé par un agent au quartier Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de Libreville. Les efforts de plusieurs unités

de police, auprès desquelles un nombre impressionnant de plaintes avaient été déposées par des victimes contre ce voyou, viennent donc d'être couronnés de succès.

Une source policière indique que le jeune homme n'en est pas à ses premiers déboires avec la justice. En effet, il y a de cela quelques années, "Jubory" avait été mis en prison à la suite de plusieurs cas de vols, en même temps que ses complices, dont le tristement célèbre "Jack". Mais, contre toute attente, il s'est vite retrouvé en liberté. Un élargissement dont il aura profité pour commettre de nombreux vols et braquages sur des



Photo : AEE

Charles Junior Mehango alias "Jubory" vient de retrouver Gros-Bouquet.

citoyens, qu'il dépossédait de leurs biens précieux.

Ses agissements, fort heureusement pour ses victimes, viennent de prendre fin grâce aux Forces de police nationale (FPN). L'une des victimes de ce malfrat présumé, une dame d'une cinquantaine d'années, constatant que Charles Junior Mehango était bel et bien placé en garde à vue, a exprimé un sentiment de joie et de reconnaissance envers les policiers. « Même si je sais que je ne retrouverais plus jamais mes effets, mais au moins ça me soulage de savoir qu'il est arrêté. Tout en souhaitant que la justice soit très ferme face à son cas », a-t-elle lancé.

Faits d'ailleurs

Il abat le nouveau compagnon de son ex

À Tarnos, en France, une femme et son nouveau compagnon rentraient de soirée. En sortant de la voiture, ils ont essuyé des coups de feu. L'homme est décédé quelques heures plus tard à l'hôpital. Sa compagne a été blessée plus légèrement. L'auteur des coups de feu est l'ex-compagnon de la femme. Il a été interpellé puis placé en garde à vue pour assassinat.

Fauchés par un chauffard qui a pris la fuite

Le drame s'est produit à Ciney (Belgique). Elodie Piret, 24 ans, et son compagnon Jean-Philippe Sorée, 33 ans, rentraient à pieds d'une soirée. Alors qu'ils marchaient sur un petit chemin, pour éviter la chaussée principale trop dangereuse, ils ont été renversés par un véhicule arrivant par l'arrière. La voiture a ensuite pris la fuite. La femme est décédée, tandis que son compagnon, grièvement blessé, a été transporté à l'hôpital. La police soupçonne actuellement une personne, mais l'enquête est toujours en cours et aucun suspect n'a encore été interpellé.

Le voleur de voiture le plus déterminé au monde

La scène s'est produite à Kent (Etats-Unis). Un homme a tenté de carjacker une voiture mais le propriétaire a redémarré. Le voleur, déterminé, s'est alors accroché à la portière pendant que le conducteur conduisait et ce durant plusieurs minutes. Il sera interpellé quelques instants plus tard par la police. Ses fesses sont aujourd'hui un peu râpées mais ses jours ne sont pas en danger.

Elle égorge ses enfants avant de se pendre

Le drame s'est produit à Grâce-Hollogne (Belgique). Une mère a égorgé ses trois enfants avant de se suicider en se pendre. En rentrant à la maison après une nuit de travail, le père de famille a découvert ses trois enfants, âgés de 9, 11 et 13 ans, qui gisaient dans une mare de sang. Les victimes présentent des blessures à sang coulant au niveau de la gorge. Tétanisé, ne trouvant pas son épouse, il a alerté son voisin. Ensemble ils sont retournés au domicile et ont découvert sa femme morte pendue dans la cave. Elle a laissé une lettre dans laquelle elle fait part de son désespoir. Les trois enfants ont été transportés à l'hôpital. Leurs jours ne sont plus en danger.

Rassemblés par JNE